

Der Tagesordnungspunkt wird als ordentlicher Tagesordnungspunkt behandelt.

Herr Westphal-Garken hält diese Form der Beschlusskontrolle für wenig zielführend und wünscht sich ein effektives Berichtswesen als Steuerungselement angelehnt an den Statusbericht zu ISEK-Schlüsselmaßnahmen.

Auch Herr Dr. Stein sieht Verbesserungsbedarf. Nachfragen von Frau Bühse, Herrn Michaelis und Herrn Dr. Stein zu einzelnen der aufgeführten Beschlüsse werden von Herrn Stadtbaurat Kubiak und Frau Spieler beantwortet. Diese kündigt für das laufende Jahr 2020 eine Vorlage zu Nr. 3 der Beschlusskontrolle „Entwicklungsmöglichkeiten des Einfelder Sees und des Uferbereichs“ an.

Der Ausschuss hat Kenntnis genommen.

**Endg. entsch. Stelle:** Planungs- und Umweltausschuss